

26. September 2017 - 18:35 Uhr · Gerald Winterleitner · Steyr

Ausstellung im Schloss für den Retter des Wehrgrabens



Heribert Mader: Der begnadete Aquarellist aus Steyr wurde heuer 80. Bild: Privat

STEYR. Der in Steyr geborene Aquarellist feierte heuer im Jänner seinen 80. Geburtstag. Der Kunstverein Steyr lädt aus diesem Anlass zu einer Ausstellung ins Schloss Lamberg.

Er sei einer der "besten Aquarellisten der Gegenwart". Das schreibt Walter Koschatzky in seiner "Geschichte der Bildenden Kunst in Österreich" über Heribert Mader. Der am 7. Jänner 1937 in Steyr geborene Künstler feierte heuer seinen 80. Geburtstag. Ihm zu Ehren zeigt der Kunstverein Steyr bis einschließlich 5. November im Schloss Lamberg Aquarelle und Ölbilder des Meisters mit dem Schwerpunkt Steyr und Österreich. Die Ausstellung ist von Donnerstag bis Sonntag, jeweils von 10 bis 12 und 14 bis 17 Uhr geöffnet. Ebenfalls noch bis 5. November zeigt das Museum Angerlehner in Thalheim bei Wels Städtebilder von Heribert Mader aus Venedig, New York und London.

Mader ist nicht nur ein Pionier in der bildenden Kunst und deren Vermittlung – er unterrichtete unter anderem 25 Jahre lang an den Steyrer Gymnasien. Als das "Gewissen von Steyr" engagierte er sich gegen den Mainstream der Politik für die Erhaltung des Ensembles des Steyrer Wehrgrabens.

"Der Kampf um den Wehrgraben war für Mader der Beginn der Aquarellmalerei als adäquate Technik für die Darstellung städtischer Ensembles", sagt Enrico Savio, Obmann des Kunstvereins. Mader, der bis 1974 nur figurativ gearbeitet hatte, sei so zum Landschafts- und Städtebild gekommen und aufgrund der großen Resonanz bei Galerien bis heute dabei geblieben. Speziell in den Bildern seiner Heimatstadt Steyr und Venedigs, der Heimat seiner Frau, ist diese besondere Sensibilität spürbar. Bemüht, die Seele der urbanen Landschaften zu erhaschen, nähert sich Mader seinen Schauplätzen immer wieder von unterschiedlichen Perspektiven zu unterschiedlichen Tages- und Jahreszeiten an.

Quelle: nachrichten.at

Artikel: http://www.nachrichten.at/oberoesterreich/steyr/Ausstellung-im-Schloss-fuer-den-Retter-des-Wehrgrabens;art68,2689869

© OÖNachrichten / Wimmer Medien 2017 · Wiederverwertung nur mit vorheriger schriftlicher Genehmigung